STUKEY ELEMENTARY SCHOOL

Boletín Informativo Familiar

Enero/febrero 2023

Fechas importantes

- 5 de enero Reunión de PTO, 5:30-6:30
- 13 de enero Día de evaluación, venga a la hora asignada
- 16 de enero NO HAY CLASES, día de MLK
- 27 de enero Noche de películas en familia, 6:00 -8:00
- 2 de febrero Reunión de PTO, 5:30-6:30
- 15 de febrero Conferencia de padres y maestros
- Feb 16 17 NO HAY CLASES, Día de salida en común/en servicio
- 20 de febrero NO HAY CLASES, Día de los Presidentes
- Feb 21- Fotos de primavera/de la clase
- 24 de febrero Baile escolar, 6:00 pm - 8:00

Horario Escolar de Stuckey

Lunes, Martes, Jueves, Viernes Grados K-5 8:05 - 3:00

Miércoles - Salida Temprana Grades K-5 7:35 - 1:45

Stukey Elementary School I I 080 Grant Drive Northglenn, Co 80233

Teléfono: 720-972-5420 Línea de Asistencia: 720-972-5436 Fax: 720-972-5439 Sitio web: www.stukey.adams12.org

También nos puede seguir en Face-

book. Vaya a nuestra página web y haga clic en "Me gusta".

Carta de la Directora

Feliz Año Nuevo Familias de Stukey-

Lo crean o no, ¡hemos completado nuestro primer semestre! ¡Espero que continúen viendo un alto nivel de crecimiento en las habilidades académicas y socioemocionales de sus estudiantes en el año escolar 2022-23!

En los meses de enero y febrero, nos enfocaremos en el hábito escolar de la SEGURIDAD.

- Definimos SEGURIDAD como
- Manos y pies seguros
- Cuerpo y acciones seguros
- Nivel de voz y palabras seguras

En el mes de enero se llevarán a cabo las evaluaciones ACCESS. Los educadores utilizan los resultados de ACCESS, junto con otros recursos, para tomar decisiones sobre el dominio del inglés de los estudiantes en contextos académicos y para facilitar su desarrollo lingüístico.

Los resultados de los estudiantes reflejan niveles de competencia que van desde el Nivel 1 ("Entrando") hasta el Nivel 6 ("Alcanzando").

Los resultados de las evaluaciones pueden utilizarse:

- Con fines de contabilidad
- Como puntos de referencia que permitan a los educadores medir el desempeño futuro.
- Como medida para tomar decisiones de reclasificación respecto a si un estudiante puede salir de los servicios de apoyo del idioma inglés
- Para apoyar las decisiones acerca de la colocación de los estudiantes en clases o grupos apropiados para la instrucción, la planificación de la instrucción
- Para mostrar el progreso de los estudiantes

También estaremos evaluando el día de evaluación que es el 13 de enero las habilidades básicas de lectura utilizando nuestra evaluación PALS. Los estudiantes también serán evaluados con MAPS en la lectura y las matemáticas. Es esa época del año para ver el crecimiento de nuestros estudiantes.

En el mes de febrero, esperamos compartir este crecimiento con ustedes en las conferencias de padres y maestros el 15 de febrero. Sus maestros de salón de clases estarán enviando un Sign Up Genius.

Hay muchos eventos maravillosos en nuestras actividades extraescolares. Tenemos muchos clubs como Club de Arte, Batalla de Libros, Embajadores Estudiantiles, Coro y el Club de Saltar la Cuerda. Siempre estamos buscando voluntarios para nuestro Programa de Voluntarios "Beekeepers" donde usted puede pasar el día en Stukey o solo un rato.

Como siempre, gracias por todo su apoyo. Por favor siéntase libre de contactarnos en cualquier momento si tiene preguntas, preocupaciones o felicitaciones.

En colaboración,

Deborah Voelker

Directora

Planificación para el 2023-2024

Por favor informe a la escuela si planea regresar a Stukey para el año escolar 2023-2024. Un volante/ folleto rosado será enviado a casa en febrero y se tiene que devolver el 6 de marzo.

Al devolver este volante/folleto nos ayudará a determinar el tamaño de las clases para el próximo año y también colocar a su hijo en una lista para las clases.

Los estudiantes que se hayan mudado o cuyas direcciones no estén dentro de los límites de Stukey para el próximo año tendrán que ponerse en contacto con la oficina.

Si su dirección ha cambiado tendrá que completar un formulario de cambio de dirección y traer un comprobante de domicilio con el fin de permanecer en una lista de clases para el próximo año.

Por favor llame a la oficina si tiene alguna pregunta, 720-972-5420.

Anuario de Stukey

Se están tomando pedidos para el anuario de Stukey 2022-2023. El precio del anuario es \$14.00 Los formularios están disponibles en frente de la oficina.

Inscripción para el año escolar 2023-2024

Si usted reside dentro del distrito, puede inscribirse a la escuela que le corresponde en cualquier momento utilizando nuestro formulario de inscripción en línea.

Vaya a adams12.org y haga clic en inscripción (esquina superior derecha en rojo).

Por favor tenga los siguientes documentos listos para completar su proceso de inscripción:

- 1. Identificación con foto del padre/tutor
- 2. Documentación de la fecha de nacimiento del niño
- 3. Comprobante de domicilio (contrato de alquiler, hipoteca o factura actual de servicios)
- 4. Cartilla de vacunación
- 5. Información de la escuela anterior.
- 6. IEP del estudiante



"Cada Estudiante, Cada Día"

El rincón de los salones de clases

Kindergarten:

Esperamos que hayan tenido unas cálidas y agradables vacaciones de invierno. ¡Estamos listos para comenzar la segunda parte de nuestro año escolar! Al llegar a la mitad del año escolar nos permite reflexionar sobre lo mucho que hemos crecido desde el comienzo del año. Estamos entusiasmados con el progreso que los niños de kindergarten han hecho en sus nombres y los sonidos de las letras, la resolución de problemas de matemáticas utilizando el vocabulario matemático, escribiendo una variedad de géneros con mayúsculas, poniendo espacios usando los dedos, y la puntuación, así como ser más independientes en el salón de clases. Nos emociona continuar nuestro camino en kindergarten, nuestro día de evaluación de enero se utilizará para guiar nuestra instrucción y proporcionar a nuestros estudiantes oportunidades de aprendizaje que continuarán su crecimiento. Gracias por todo su apoyo en casa al leer cada noche, completar los proyectos mensuales, devolver las carpetas de lectura después de que su hijo ha leído su libro, y revisar los papeles antes de devolver las carpetas de los viernes. ¡Nos alegramos de aprender y crecer en kindergarten mientras entramos al año 2023!

1er Grado:

Feliz Año Nuevo y bienvenidos de nuevo a la segunda mitad de nuestro año escolar de primer grado. A medida que entramos al 2023 vamos a estar trabajando arduamente en todas nuestras áreas de contenido. Matemáticas es un momento emocionante donde estamos aprendiendo el valor posicional y comenzando a combinar y separar números de 2 dígitos. En escritura nos enfocaremos en terminar nuestra pieza de escritura de opinión. Después, comenzaremos a escribir un informe de no ficción sobre un mamífero de nuestra elección. En nuestra nueva unidad de alfabetización, los estudiantes leerán y compararán selecciones sobre la tecnología avanzada, tales como computadoras y robots, para entender cómo la tecnología hace una diferencia en nuestras vidas. Sus estudiantes están avanzando mucho en sus habilidades básicas. En ciencias estamos enfocados en aprender las propiedades de diferentes sólidos y líquidos. ¡¡¡Gracias por todo su arduo trabajo durante este fabuloso Año Escolar 2022/2023 de Primer Grado!!!

2do Grado:

¡Hola Familias! Nos estamos preparando para un gran comienzo de año. Tenemos nuestra excursión a la feria de ganado y estamos muy emocionados por nuestra unidad de investigación informativa de escritura. Seguimos utilizando nuestras estrategias de suma y resta para trabajar con números más grandes. Estamos ansiosos por llevar nuestras habilidades al siguiente nivel este semestre. ¡Gracias por todo el apoyo continuo familias!

3er Grado:

Enero - En Matemáticas, comenzaremos la Unidad 5 "Fracciones y Estrategias de Multiplicación". En Lectura, comenzaremos una unidad informativa, Unidad 5, "Avances en la Tecnología." En Escritura, investigaremos un estado y escribiremos sobre el. Seguiremos aprendiendo sobre las propiedades de la materia en nuestra unidad de Ciencias antes de pasar a nuestra unidad 3 de Estudios Sociales, "Investigando Problemas Geográficos."

Febrero - En matemáticas, comenzaremos la Unidad 6 "Más Operaciones y Estrategias." En Lectura, volveremos a una unidad literaria, Unidad 6, "Tomando Decisiones." En Escritura, trabajaremos en una pieza narrativa. Seguiremos trabajando en nuestra Unidad de Estudios Sociales "Investigando Problemas Geográficos" hasta finales de febrero.

4to grado

A medida que regresamos de las vacaciones de invierno, estamos mirando adelante a todo lo nuevo que aprenderemos en el año 2023. Comenzaremos con un enfoque de Estudios Sociales en la historia de Colorado con exploradores españoles y americanos, cazadores de pieles y comerciantes, y los acontecimientos que condujeron a la colonización. En Lectura, comenzaremos con una unidad de no ficción donde seguiremos construyendo nuestras habilidades de comprensión de lectura y añadiendo otras nuevas como la estructura del texto. En Escritura, los estudiantes comenzarán a escribir investigando para crear un ensayo informativo y después un ensayo de opinión. Finalmente, en Matemáticas, revisaremos las fracciones y añadiremos nuevas habilidades como la medición y los números mixtos.

5to Grado:

Matemáticas: Nuestros estudiantes estarán terminando nuestra unidad de fracciones y estarán comparando y organizando decimales. Lectura: En las unidades 5 y 6 aprenderemos sobre lo que la tecnología aporta a la vida de las personas y lo que nos impulsa a sobrevivir. Ciencias: La unidad Sistemas de la Tierra, permitirá a nuestros estudiantes sumergirse en las interacciones de las esferas de la Tierra. Ciencias Sociales: Estudiaremos a los exploradores europeos en el Nuevo Mundo y cómo influyeron en los primeros asentamientos de las colonias. Escritura: Escribiremos ensayos de opinión y pasaremos a proyectos de investigación, en los que los estudiantes relacionarán sus hallazgos con la información de los textos en un informe.